

## Camarada sargento Jorge Llorente Rabanaque: ¡Presente!



El día 17 del actual se han celebrado en la iglesia parroquial de Albalate del Arzobispo solemnes funerales por el eterno descanso de nuestro querido camarada Jorge Llorente Rabanaque, muerto gloriosamente en acto de servicio en el frente de Rusia. A dicho acto asistieron las autoridades locales jerarquías del Movimiento y vecindario en general, testimoniando con ello la simpatía con que contaba en Albalate.

El historial de este camarada es el de muchos héroes que ya dieron su vida por Dios y por España: formación de la Vieja Guardia y organización de las Falanges del Bajo Aragón, cuando era un delito ser falangista y se pagaba con la cárcel, persecuciones o tal vez la vida.

Al iniciarse el glorioso Movimiento Nacional, ingresó voluntario en los primeros momentos habiendo sido encuadrado en las Milicias de Falange de Aragón, cumpliendo como buen español y falangista durante la campaña, en que alcanzó el grado de sargento en el regimiento Infantería Gerona, número 18, donde fué destinado al ser disueltas las Milicias.

Cuando España dió su fallo sobre Rusia, fué de los primeros en alistarse en la gloriosa División Azul como voluntario, mar-

chando a Rusia para continuar la guerra empezada en nuestra querida Patria, y a los 24 años de edad, plétórico de juventud y alegría, luchando contra la negación en el frente de Rusia, encontró gloriosa muerte, solo reservada a los héroes, dejando este valle de lágrimas para trasladarse a formar en las legiones que, juntamente con el Ausente, hacen la guardia eterna sobre los luceros, desde donde verán el triunfo de nuestros sacrosantos ideales.

Grande es el dolor que appena a sus padres y familia la pérdida de su querido hijo, así como a nosotros la pérdida de un viejo camarada de oro de ley; pero que sus padres tengan el consuelo de que dió la vida su hijo por dejarnos una civilización mejor, que murió como saben morir los buenos españoles y que su nombre será registrado en el libro patrio como el de hijo predilecto.

Reciba su familia nuestro más sentido pésame y tenga presente que aunque se haya ausentado de nosotros su hijo vivirá eternamente en nuestros corazones y presente en nuestras oraciones.

Camarada Jorge Llorente Rabanaque: ¡Presente! — Albalate, junio de 1942. — CORRESPONSAL.



GOBIERNO DE ARAGON

112 1/38

allineó así: Sánchez; Aurelio, Tojosana; Sevilla, Félix, Del Río; Dumbiro, Orós, Alejandro, Gañarul y Angel. — El corresponsal, JULIO TARDIO SICILIA.

## BINEFAR

DEPORTES. — Reina gran expectación en los pueblos de la comarca por presenciar el gran partido de fútbol que se celebrará en esta población hoy, domingo, día 21, entre el Fraga y el

Lorbés, ha de ser beneficioso no sólo para los pueblos, sino para los agricultores, sus arbolados, carbón-leña, etcétera, que habrán de redundar en beneficio de los pueblos de Frago y Ansó, que frecuentarían más y más sus relaciones.

Tenemos la seguridad de que este proyecto no quedará en el tintero, y no hay que cesar hasta conseguir esta mejora, que habrá también de favorecer al personal trabajador. — EL CORRESPONSAL.

# PRELUDIO DE FIESTAS EN SORIA

## Los días de San Juan, revestirán este año inusitado esplendor

PRELUDIO DE FIESTAS. — Siguiendo la costumbre de años anteriores, la Banda Municipal ha presentado al público soriano un hermoso y bien acompañado vals titulado "Domingo de Calderas", cuya música es original del competente director don Francisco García, y la letra, del gran soriano don J. Hernández, que pone en las estrofas todo su amor y cariño hacia la patria chica.

Hoy tiene el sol más destellos  
y a su luz nuestra Alameda,  
muestra toda la hermosura  
de una inmensa rofajada;  
pues con sus lindos vestidos  
de caprichosos colores,  
dan nuestras bellas mujeres  
envidia a las propias flores.

Pero este jardín de ensueño,  
vergel de aromas y maravillas,  
recibe el color y encanto  
de los Jurados y las Cuadrillas;  
que al son de las dulces gaitas  
tan populares y sa Juaneras,

uso de ella, pues les sancionará con el máximo rigor.

DE FUTBOL. — Ha quedado constituido en nuestra ciudad el equipo de Educación y Descanso. Lo constituyen una docena y media de muchachos entusiastas y con una afición desbordante.

Aun no se sabe concretamente el equipo definitivo, aunque en los entrenamientos semanales que se están llevando a cabo se irá, poco a poco, perfilando el mejor once representativo.

El magnífico material, recientemente adquirido, hace que el equipo está perfectamente equipado en todos sus detalles.

Ahora, lo que hace falta son contrarios, que el equipo E. D. está deseando medir sus fuerzas con cualquier once de la ciudad o de la provincia, porque, desde luego, lo interesante y práctico es precisamente eso, el fogueo y la lucha, que es donde se aqullatan los verdaderos valores en todos los órdenes y actividades de la vida.

De modo que ya lo saben todos los onces futbolísticos sorianos: el equipo de Educación y Descanso les espera con toda su camaradería y entusiasmo en el campo de la Dehesa, deseando dar a la afición soriana un emocionante y gran partido de fútbol.

CAMPAMENTOS DE VERANO DEL F. DE J.—El gran bisemanario de esta capital, "Labor", órgano de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S. publica en su número de hoy interesantes artículos acerca de los campamentos de verano del Frente de Juventudes, figurando en los antreñets las consignas alusivas a la organización. De los 100.000